TOP: öffentlich

Kanalsanierung Am Stahlberg

Beratungsfolge:

| Datum | Gremium |
|------------|------------------------------|
| 04.04.2017 | Betriebsausschuss Stadtwerke |

Beschlussvorschlag:

Der Betriebsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und beauftragt diese, die Maßnahme so weiter zu betreiben, dass in der zweiten Jahreshälfte mit der Ausführung begonnen werden kann.

Begründung:

Im Jahr 1974 wurde die Erschließungsanlage "Am Stahlberg" durch die Stadt Gummersbach fertiggestellt. Die Kanäle wurden seinerzeit aus Beton-Falzrohren mit dem Durchmesser 300 mm gebaut. Aufgrund ihrer Verbindungen erfüllen diese Rohre die Anforderungen an wasserdichte Abwasseranlagen generell nicht. Inzwischen ist auch Betonkorrosion sichtbar. Die Anschlüsse an die Rohre sind "nicht fachgerecht".

Es ist vorgesehen, die Kanäle durch den Einzug von Schlauchlinern über eine Gesamtlänge von 143 m zu renovieren. Die Anschlussstutzen werden durch Roboter von innen saniert.

Grundstücksanschlussleitungen werden, falls erforderlich, ebenfalls durch den Einzug von Schläuchen von innen saniert.

Aufgrund des guten Zustandes der Straße soll ein Aufbruch möglichst komplett vermieden werden.

Versorgungsträger werden sich an dieser Maßnahme nicht beteiligen.

Die Kosten der Kanalbaumaßnahme werden auf 88.000 Euro geschätzt.

Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung.